

# LA MORT COMPRENDRE ÉCHANGER PRÉVOIR APAISER



 JEUDI 29 JANVIER - 18H30  
  
SALLE PLEIN CIEL - SAINT-JULIEN

Entrée libre et gratuite, ouverte à toutes et tous  
collation offerte

Et si parler de la mort, c'était une manière de mieux vivre ? Plusieurs acteurs locaux vous invitent à un temps d'échange ouvert, bienveillant et sans tabou.

Soirée animée par *H. Jouanneau*, rédacteur en chef adjoint de la Gazette des Communes et proposée en partenariat avec la commune de Saint-Julien, les Pompes Funèbres Intercommunales, la Maison du Département, le CIAS de Saint-Brieuc Armor Agglomération, le réseau Asalée, la chambre des notaires et la fédération JALMALV Jusqu'à la Mort Accompagner La Vie.